

Octubre 20, 2014

***Se debatirá sobre las buenas prácticas y la ley de Teletrabajo en las provincias de Neuquén y Río Negro. Asimismo, se firmará un convenio entre Nación y Provincia. Participará el gobernador Jorge Sapag.***

Se realizará mañana la “Jornada de Teletrabajo: una práctica sustentable”, organizada por el ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, a través de la Coordinación de Teletrabajo. Las actividades comenzarán a las 9,30 en el Espacio Duam de Neuquén capital y el cierre estará a cargo del ministro de Trabajo de la Nación, Carlos Tomada, quien firmará un convenio de cooperación y asistencia técnica con el gobernador Jorge Sapag.

La apertura será en el salón Tromen y participarán Matías Barroetaveña, secretario de Empleo del ministerio de Trabajo de la Nación; Rodolfo Laffitte, secretario de Gestión Pública de la provincia; Oscar Closs, secretario de Trabajo de Neuquén; Gastón Ungar, gerente de Empleo y Capacitación Laboral de la delegación de Trabajo en Neuquén, y el diputado provincial Pablo Todero.

Durante la Jornada se desarrollarán temas sobre las buenas prácticas de la modalidad a través de los programas de la Coordinación de Teletrabajo del MTEySS, a cargo de Viviana Díaz; la experiencia de su implementación en el INTI y la colaboración de dicha modalidad a la mejora del medio ambiente. También se analizarán las políticas activas aplicadas al teletrabajo a través de los programas de discapacidad, inserción laboral, crédito fiscal y certificación de competencias que lleva adelante el ministerio de Trabajo de la Nación.

Además se debatirá sobre la ley de de Teletrabajo en las provincias de Neuquén y Río Negro con la presencia de sus autores y de diferentes diputados nacionales y provinciales.

El último panel contará con la visión del sector petrolero a cargo de YPF, Pan American Energy, el Sindicato de Informáticos y Afines de Río Negro y Neuquén (Siarne) y el Sindicato Unidos Petroleros e Hidrocarburíferos (SUPeH).

Finalmente, a las 16, se firmará un convenio de cooperación y asistencia técnica en materia de Teletrabajo entre el ministerio de Trabajo de la Nación y la Provincia de Neuquén que permitirá difundir las buenas practicas en la región.

### **Listado de actividades**

9.30: Acreditaciones

10.00: Apertura y Bienvenida

\* Matias Barroetaveña, secretario de Empleo – Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

\* Gastón Ungar, gerente de Empleo y Capacitación Laboral.

\* Rodolfo Laffitte, secretario de Gestión Pública de la provincia de Neuquén.

\* Oscar Closs, secretario de Trabajo de la provincia de Neuquén.

\* Pablo Todero, diputado de la provincia de Neuquén – Partido Justicialista.

#### 10.30: Buenas Prácticas de Teletrabajo en la Argentina

\* Viviana Díaz, coordinadora de Teletrabajo – Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

\* José Luis Esperón, vicepresidente – Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI).

\* Graciela Ostrosky, asesora – Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sustentable.

#### 11.30: Debate Normativo sobre el Teletrabajo

\* Pablo Todero, diputado de la provincia de Neuquén – Partido Justicialista.

\* Roberto Vargas, diputado de la provincia de Río Negro – Frente para la Victoria.

\* Luis Sagaseta, diputado de la provincia de Neuquén – Frente para la Victoria.

Moderador: Roque Vitolo, Coordinación de Teletrabajo.

#### 12.30: Almuerzo

#### 13.50: Políticas Activas aplicadas al Teletrabajo

\* Lucila Luxardo, Programa de Teletrabajo para personas con Discapacidad – Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

\* Amalia Tasca, Programa de Inserción Laboral aplicado al Teletrabajo – Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

\* Sebastián Lerer, Programas de Crédito Fiscal y Certificación de Competencias – Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

Moderador: Gastón Acosta, Coordinación de Teletrabajo.

14:40: El Teletrabajo en el sector petrolero

\* Flavio Pereyra, secretario general del Sindicato de Informáticos y Afines de Río Negro y Neuquén (Siarne).

\* Julio Schiantarelli, secretario de Asuntos Gremiales y Capacitación de Sindicatos Unidos Petroleros e Hidrocarburíferos (SUPeH).

\* Andrés Mosteiro, gerente de Formación de YPF.

\* Horacio García, líder del Programa Pymes de Pan American Energy.

Moderador: Luciano Coppis, INTI Neuquén.

15.30: Conclusiones y cierre de la Jornada

\* Carlos Tomada, ministro de Trabajo de la Nación.

\* Jorge Sapag, gobernador de la provincia de Neuquén.

\* Nanci Parrilli, diputada nacional – Frente para la Victoria.

\* Viviana Díaz, coordinadora de Teletrabajo del ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social.

*Nota extraída de Neuquén Informa*